

OutinMures.ro originale radio Ariel exposition 23 mai (auteur Sandra Sc)

Du 22 mai au 23 juin, le théâtre Ariel organise une exposition qui a comme protagoniste :
le fer rouillé.

(inauguration du nouveau site, belle finition la bibliothèque et le GOG)



Plus précisément, l'exposition ne peut être classée ni en peinture ni dans la sculpture, mais seulement ... dans l'art !

Laissez l'imagination du spectateur pour s'assurer que tout objet (comme inutile ou usés peuvent sembler l'être à première vue) peut constituer le thème principal dans cette histoire.

Sur le principe de « rien ne se perd, tout se transforme », nous vous invitons à voir les œuvres de **Simone Henin** (Belgique) au théâtre Ariel, **exposition d'histoires**

« En 1987, année d'une nouvelle passion dans ma vie. Autodidacte, je ne savais pas comment les choses se passeraient pour moi.

Actuellement, nous avons un atelier de peinture, pastel et sculpture en papier à la Maison de la Laïcité à ANDENNE, (Belgique).

Joie de partager avec d'autres est un réel plaisir. De découvertes en découverte actuellement, je travaille en 3D pour offrir une nouvelle vie aux choses : agir sur un passé , voir, interpréter, imaginer et ressusciter nos émotions, devant ce nouveau défit « La rouille qui se fait belle »

nous dira Simone Henin.
Un mois plein de culture !